
平成 30 年度第２回幕別町次世代育成支援対策地域協議会会議録 

 

１ 日時 

   平成 30 年７月３日（火）19：00～20：20 

２ 場所 

   幕別町役場 ２階２Ａ－Ｂ会議室 

３ 出席した委員 

   14 人：荒木委員、伊澤委員、遠藤委員、喜多委員、神津委員、杉山委員、 

高橋委員、嶽山委員、千葉委員、西川委員、前川委員、松井委員、 

横山委員、渡部委員 

４ 欠席した委員 

   １人：岡田委員 

５ 事務局 

   ８人：飯田町長、合田住民福祉部長、髙橋こども課長、田村こども支援係長、 

菅原保育係長、平井福祉係長、長田主査、森主査、髙橋主任 

６ 配布資料 

 ・資料１：幕別町子ども・子育て支援事業計画及び次世代育成支援対策地域協議会につ

いて 

 ・資料２：幕別町子どもの権利に関する条例 

 ・幕別町子ども・子育て支援事業計画 

 ・資料４：第２期子ども・子育て支援事業計画（平成 32～36年度）の策定について 

 ・北海道子どもの生活実態調査（小学２年生保護者用） 

 ・      〃      （小学５年生、中学２年生子ども用） 

 ・      〃      （小学５年生、中学２年生保護者用） 

 ・地域の子どもの居場所づくりについて（案） 

７ 内容 

○ 進行：会長・副会長選出までは髙橋課長、選出後は千葉会長。 

※会長・副会長選出の議事進行は飯田町長。 

(1) 委嘱状交付  

飯田町長から交付。 

(2) 町長挨拶 

(3) 委員紹介 

    出席委員の自己紹介。 

(4) 事務局紹介 

    髙橋課長から町事務局を紹介。 

 



(5) 会長・副会長選出 

    荒木委員から会長に千葉委員、副会長に喜多委員の推薦あり。【全委員同意】 

    ※選出後、飯田町長退席。 

 (6) 会長挨拶 

(7) 議事 

① 幕別町子ども・子育て支援事業計画及び次世代育成支援対策地域協議会について 

    委嘱後最初の会議であり、半数以上が新任の委員であることから、本協議会の役

割及び所掌事務である幕別町子ども・子育て支援事業計画の概要について事務局

（田村係長）から説明。 

  ② 幕別町子どもの権利に関する条例について 

     本協議会において、前委員により審議し、平成 22 年に制定した「幕別町子ども

の権利に関する条例」について、条例の概要及び制定に至る経緯、条例に係わる今

後の町の取り組み等を、事務局（田村係長）から説明。 

    ③ 幕別町子どもの生活実態調査について 

    今年度実施予定の幕別町子どもの生活実態調査及び第２期子ども・子育て支援事

業計画策定にかかるニーズ調査の概要、スケジュール等を事務局（田村係長）から

説明。 

【質疑・意見】 

   委 員：居場所づくりのアンケートの対象は？ 

   事務局：子どもと保護者、両方を予定している。 

   委 員：アンケートの配布・回収方法は？ 

   事務局：前回のニーズ調査は、未就学児童の世帯も対象としていたため、郵送によ

る配布と、町立認可保育所・小学校を通じて対象家庭に配布をした。今回

の調査対象は小学生・中学生で考えているため、学校に配布を依頼する予

定。回収も前回同様、学校に提出するか、ポストに投函できるよう返信用

の封筒も同封する予定。回収率については、できるだけあがるよう学校に

お願いする予定。 

   委 員：保護者の設問の中に、年収はいくらか等書きにくい設問があるが、これは

入れなければいけないものなのか？ 

   事務局：書きづらい設問だとは思うが、こういった設問がないと貧困とのかかわり

や実態が把握できないため入れる予定である。 

委 員：北海道の調査の回収率は？また、配布・回収方法は？ 

事務局：小学２年生の保護者が 82.1％、小学５年生の保護者が 79％、子どもが

79.2％、中学２年生の保護者が 71.9％、子どもが 72％だった。配布・回収

は学校を通じて行っていると思われる。 

 



   委 員：北海道で行った調査はどのくらいの範囲で実施されたのか？ 

   事務局：道内すべての市町村で実施したのではなく、各振興局ごとに数カ所ずつと

いう形で実施している。 

   委 員：北海道で実施した調査は設問が多く感じる。町で実施する場合は、北海

道の結果と比較したいものや町として特に聞きたいことに絞って、設問

を作成することも検討してみては？ 

事務局：検討するが、クロス集計の関係もあるため、簡単に設問を減らすことが

できない部分もある。 

委 員：設問の決定時期や分析結果が出る時期は？ 

   事務局：これから業者と打ち合わせを行い、詰めていく。設問については来週い

っぱい意見を受け付けるので何かあればご連絡いただきたい。そして、

寄せられた意見を元に、内容を精査したい。 

会 長：委員の皆様よりいただいた意見を踏まえて調査内容の調整・決定を行う

が、その作業については私（会長）と副会長に一任いただいてよいか。

（異議なし） 

(8) その他 

  ○事務局 

・調査票の内容については会長からお話のあったとおり、いただいたご意見を踏

まえ、会長・副会長と相談し精査したい。内容が決まりましたら、委員の皆様

には内容をお示しする。 

・次回の会議については10月頃を予定しているが、詳細な時期が決まったら、改

めて文書でご案内する。 

  ○千葉会長 

    委員の皆様にはたくさんのご意見をいただき、この会をより一層良いものとし

ていきたい。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

20：20閉会 

 


